

Entrevista / Javier Laynez Potisek (Ministro - SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Sí vi la polémica que se desató con lo que decidimos el jueves pasado, la Suprema Corte no decidió ese jueves que íbamos a revisar en esa vía, la reforma constitucional, simplemente se dijo ‘túrnese el trámite’, era algo inédito porque también un grupo de jueces y magistrados le presentan a la Suprema Corte esta vía, que es el artículo 11 de la Ley Orgánica que es muy poco conocido. Leí que un diputado ya presentó una iniciativa para cambiar la constitución (**Sergio Gutiérrez Luna**), recordemos que con las dos terceras partes de mayoría calificada, efectivamente van a poder estar modificando las veces que quieran la Constitución en este tema y en otro”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u3U2vxUQ4dhvxcv?e=5fVfeb